



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dengan metode kualitatif yang dilakukan penulis dalam meneliti penerapan strategi kontingensi dalam *location management* produksi video tutorial PT Demix untuk melaksanakan *production safety* di tengah wabah pandemi COVID-19 penulis berhasil menyimpulkan kesimpulan. Perencanaan produksi yang menggunakan strategi kontingensi mampu membantu penulis sebagai produser untuk menganalisa semua masalah yang diakibatkan oleh COVID-19 dan merancang skenario sebagai solusi berdasarkan kebijakan protokol kesehatan pencegahan COVID-19 untuk tiap masalah tersebut. Salah satu permasalahan paling berisiko adalah pemilihan lokasi. Adapun solusi dari semua permasalahan pemilihan lokasi menggunakan *location management* sebagai solusinya.

*Location management* mampu meminimalisir risiko penularan COVID-19 di lokasi *shooting* dengan menganalisis dan menilai upaya penanggulangan COVID-19 serta mengembangkan lokasi tersebut agar bebas dari penularan virus COVID-19. Dengan risiko penularan COVID-19 yang rendah di lokasi *shooting* maka *production safety* dapat terlaksana dengan baik sehingga seluruh tim produksi dan pemain pun dapat bekerja dengan aman, nyaman, dan terhindar dari COVID-19. Prosedur pelaksanaan *production safety* juga mampu meningkatkan tingkat keamanan tim produksi dan pemain baik dari COVID-19 selama berada di

lokasi *shooting*, dengan cara menerapkan protokol kesehatan pada saat persiapan hingga proses *shooting* dan serta merancang skenario cepat tanggap bila menghadapi kondisi darurat COVID-19 selama proses *shooting* berlangsung. Maka dari itu kesimpulannya adalah bahwa dengan menerapkan strategi kontingensi pada *location management* dalam produksi video tutorial PT. Demix, *production safety* dapat terlaksana dengan baik walau di tengah wabah pandemi COVID-19.

## **5.2. Saran**

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan penulis sebagai bahan penulisan skripsi ini, penulis memberikan beberapa saran yang dapat digunakan oleh penelitian serupa ataupun pembaca.

1. Penerapan strategi kontingensi disarankan diterapkan dalam setiap proses produksi karena proses produksi tidak akan pernah luput dari masalah, maka dari itu kita harus selalu siap dengan segala skenario yang harus diambil sebagai solusi sehingga proses produksi dapat tetap berjalan dengan baik.
2. Ketika menganalisis suatu masalah dalam perencanaan strategi kontingensi disarankan untuk dampak dari masalah tersebut dikarenakan suatu masalah memiliki potensi menimbulkan masalah lainnya dan solusi yang dibutuhkan pun berbeda-beda pada tiap masalahnya sehingga hal tersebut harus diperhatikan secara lebih detail.
3. Selalu menyediakan rencana cadangan pada setiap rencana yang sudah dibuat terutama pada strategi kontingensi karena kita tidak akan tahu

rencana yang kita buat sebelumnya akan efektif atau tidak untuk menghadapi masalah.

4. Sebelum rencana pada strategi kontingensi dibuat, disarankan untuk mengecek sumber daya yang dimiliki di dalam produksi (anggaran, waktu produksi, anggota tim, dan lainnya) karena setiap rencana memerlukan sumber daya yang berbeda untuk menjalankannya dan ketika rencana tersebut dibuat sebaiknya disepakati terlebih dahulu kepada seluruh anggota tim produksi.
5. Terkait dengan proses produksi yang dilaksanakan di tengah wabah pandemi COVID-19, jika ingin melakukan proses produksi di tengah situasi darurat disarankan untuk memperhatikan peraturan/kebijakan yang diberlakukan oleh pemerintah/pihak berwenang terutama dalam membuat perencanaan produksi dan prosedur kegiatan produksi agar proses produksi dapat berjalan dengan lancar dan menghindari pelanggaran hukum.
6. Jangan ragu untuk menggali informasi pada saat melakukan pencarian lokasi baik kepada pemilik lokasi atau pihak berwenang atau melakukan riset di lokasi tersebut karena tiap informasi dan hasil riset yang kita dapatkan menjadi bahan pertimbangan kita dalam memilih lokasi dan menghindari masalah yang mungkin akan terjadi disaat kita menggunakan lokasi tersebut.
7. Menjaga komunikasi dengan pemilik lokasi adalah salah satu cara dalam proses *location management* yang paling mudah dan memiliki dampak

yang besar karena dengan menjaga komunikasi tersebut kita bekerja sama dengan pemilik lokasi untuk menciptakan lokasi yang aman serta nyaman untuk proses *shooting*, hal ini juga termasuk dalam meminimalisir resiko penularan virus COVID-19 di lokasi.